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Em Brasília, prefeito Thiago Silva
apresenta demandas para cidade
Chefe do Executivo esteve na capital federal na terça-feira, 30, junto com o secretário de Saúde e a administradora do Hospital São Lucas

Divulgação/Prefei tura

O prefeito de São Pedro, Thiago Sil-
va, visitou nesta terça-feira, 30, a
capital federal, Brasília-DF, onde
apresentou demandas de diferen-
tes áreas para a cidade. Ele esteve
acompanhado pelo secretário de
Saúde, Leandro Sanches, e pela
administradora do Hospital São
Lucas, Miriam Souza. Eles foram
recebidos por Patrícia Honório e
Daiana Lopes, da Coordenação
Geral de Atenção Hospitalar e Feli-

pe Reque e Pâmela Moreira, da
Coordenação Geral de Urgência, do
SAMU. As solicitações têm como
objetivo qualificar e aprimorar a
assistência de saúde de São Pedro.
Para o esporte foram solicitadas
construção de duas quadras de tê-
nis, com vestiários completos, e
ampliação do Ginásio Municipal
Antonio Carlos Siloto Filho, o Bor-
dadão, com construção de qua-
dra poliesportiva coberta. A3

Felipe Reque, Leandro Sanches, Miriam Souza, prefeito Thiago Silva e Pâmela Moreira, na Coordenação Geral de Urgência, do Samu

Professora Bebel reafirma seu
compromisso com a educação

Em entrevista no programa
Jornal da Manhã, da Rádio Jo-
vem Pan News, a deputada es-
tadual Professora Bebel, que é
pré-candidata a prefeita de Pi-
racicaba nas eleições do próximo
ano, pelo PT, destacou a sua luta
em defesa da educação pública
de qualidade. De acordo com a
parlamentar, que também é se-

gunda-presidenta da Apeoesp, a
educação é uma "causa da mi-
nha vida", declarou, dizendo
que é preciso resolver o pro-
blema do analfabetismo no
país. Em São Paulo, a deputada
Professora Bebel destacou que
será necessário um grande en-
frentamento ao governador
Tarcísio de Freitas. A9

NOVO SALÁRIO
AOS VEREADORES

Durante a sessão camará-
ria de segunda-feira (29),

os vereadores de São
Pedro aprovaram o aumen-
to de 41,08% dos salários
para a próxima legislatura

da Câmara Municipal de
Piracicaba. A partir de

janeiro de 2025, os parla-
mentares passarão a

receber R$ 9.300 (valor
bruto). Dos 13 vereadores,

sete foram favoráveis ao
projeto de que autoriza o
aumento. A maioria tam-

bém aprovou o 13º salário
e 1/3 de férias e a fixação

do período de gozo de
férias. A13
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Almir Pazzianotto Pinto

Legítimo anseio do pai,
ou mãe de família, é ter a casa
própria. O direito está pre-
visto pela Constituição Cida-
dã, promulgada em 5 de ou-
tubro de 1988.

Diz o Art. 5º que "Todos
são iguais perante a lei, sem
distinção de qualquer natureza, ga-
rantindo-se aos brasileiros e es-
trangeiros residentes no País a in-
violabilidade do direito à vida, à
liberdade, à igualdade, à segu-
rança e à propriedade, nos se-
guintes termos (....)". No inciso
XI afirma o mesmo dispositivo
que "a casa é asilo inviolável do
indivíduo, ninguém nela poden-
do penetrar sem o consentimen-
to do morador...". Com a reda-
ção dada pela Emenda nº 90/
2015, o Art. 6º classificou a
moradia como Direito Social.

Da fantasia à realidade são
enormes as distâncias. Em São
Paulo, números apurados pela Se-
cretaria de Desenvolvimento Hu-
mano e Habitação informam que o
déficit habitacional é de 1,16 mi-
lhão, e que 3,19 milhões de fa-
mílias residem em imóveis ina-
dequados. Do parque residencial
do Estado, 30% não corresponde
às necessidades habitacionais, in-
forma documento oficial.

 Na capital paulista, o défi-
cit é de 369 mil domicílios. Vi-
vem ao relento, 31 mil pessoas.
É necessário construir em mé-
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José Renato Nalini

O greenwashing é
uma doença que acomete
o pretenso ambientalismo
e que pode contaminar a
agenda ESG. Ou seja: em-
presas que propalam sua
adesão à fórmula de sus-
tentabilidade, são pegas em fla-
grante e acusadas de más práticas.

Isso é muito comum. Mostra
que entre a promessa e o cum-
primento dela, podem existir
muitos furos. Uma coisa é se
prontificar à inclusão em favor
da natureza. Outra é honrar
esse compromisso, o que dá
muito trabalho e talvez até propor-
cione gastos não previstos.

Agora mesmo, uma grande
empresa de alimentos é acusada de
patrocinar desmatamento legal por
ação de parte de seus fornecedo-
res. Ela admite que nos quase se-
tenta casos de desmate, identificou
69% deles e tomou providências.
Faltam 30%, sobre os quais ela se
limita a negar envolvimento.

A apuração do devastamento
foi feita de forma científica e confi-
ável. Alertas confirmados por si-
nais de imagens de satélites. Medi-
ante cruzamento dos dados com
os CARs - Cadastros Ambientais
Rurais - é possível detectar as par-
tes pertencentes a reserva legal ou
a demarcação indígena. Em mui-
tas das apurações, verificou-se que
o gado sai de uma fazenda em que
a pecuária é irregular, ou seja, ilíci-
ta, até criminosa e vai diretamente
para o frigorífico da empresa.

Ora, sabe-se o quão fácil é fu-
gir às malhas da lei quando se tem
um corpo jurídico talentoso, hábil
em manobrar o labiríntico desafio

Pelo sim, pelo não

Minha casa, minha vida: realidade ou fantasia?
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"Um amigo divino"
Aldo Nunes

Ele se apresenta-
rá para nós sempre nos
mostrando o seu lado
bom, confiável, prestati-
vo... Nossa alma é que
precisa estar atenta para
não cair no deixar para
lá ou do não estou nem
aí! Para quem já desenvolveu mais
sua intuição (discernimento à pri-
meira vista) e sabe que possuímos
sempre um anjo que nos mostra o
amigo verdadeiro, jamais vamos
nos quedar quando a verdade, des-
pida de qualquer interesse pessoal
ou financeiro, seja desvirtuado.

Respiremos fundo neste
planeta lindo, sempre azul visto do
céu e creiamos no anjo que sempre
estará ao nosso lado até o infinito
dos tempos, por que, ainda, não
estamos preparados o suficiente
para que o divino (Deus) que tem
muitas moradas nos faça entender
que viver é evoluir em todas elas,
utilizando nossos cinco sentidos,
pois cada um de nós possuímos
nossos sentidos individualmente.
Nos é muito importante continu-
armos a proteger às pessoas as
quais queremos bem, porém tendo
o cuidado de não desviarmos nos-
sa atenção para as coisas que elas
fazem erradas sem perceber, que
nos podem magoar. Ficar magoa-
do todos nós ficamos e por isso lem-
bremos sempre: "Na casa do pai
existem muitas moradas" e nem
por isso devemos persistir magoa-
dos, tudo passa e, unidos, vamos
muito aprender e refinar nossos
entendimentos muito antes que o
tempo do relógio máquina, messa
nosso pensamento e torne nos-
sa alma uma máquina sem sen-
timentos, prestes a ocorrer.

"Um amigo divi-
no", título do presente
artigo, é que me fez re-
cordar, dias atras, quan-
do encontrei um amigo
que há muito não o via:
ele foi meu aluno na es-
cola de comércio enquan-
to bancário e gerente de
agência bancária; eu

também fui bancário por uns dois
anos e nessa atividade mantive até
concluir meu curso de contabilida-
de com bolsa de estudos (1966),
pois não ganhava o suficiente para
mantê-lo; esse aluno para o qual
lecionei, hoje já aposentado e com
mais de 80 anos, fez-me lembrar
quando ele havia se desligado do
banco por remoção para cidade dis-
tante e eu lhe indiquei para ser con-
tador de uma revendedora de veí-
culos zero quilometro, renomada
na minha cidade natal (Piracicaba SP)
onde lhe dei toda assistência e ter
um salário até maior do que esta-
va recebendo enquanto bancá-
rio; lá aposentou-se e estudou
seus filhos e agora me vendo
mais uma vez disse: deixe-me
abraça-lo, você é "um amigo
divino"; abracei-o também,
não pude conter as lágrimas...

Este meu amigo que estava
com sua neta, já uma mulher de
mais de 30 anos, a passeio aqui por
São Pedro para compras, vendo a
atitude do avô, sua emoção e lágri-
mas, contendo-o me disse: ele sempre
lembra do senhor e agora posso
endossar quão verdadeira é gra-
tidão "Um amigo divino".

No artigo da semana pas-
sada "Uma vida que é de todas as
vidas", dei meus palpites na ciên-
cia econômica e vou continuar a
dá-los. Aposentado como Auditor
Fiscal da Receita Estadual, peram-

bulei como fiscal por toda divisa
estadual com os Estados limítrofes
e com o Oceano Atlântico; viven-
ciei e fiscalizei o primeiro ProÁlcool
(Programa Nacional do Álcool),
derivado da cana de açúcar que na
época estava sendo desenvolvido
para substituir o combustível fós-
sil em veículos de pequeno porte,
movidos a gasolina. Com minha
formação técnica de contador, co-
nhecia muito bem a contabilidade
de usinas de açúcar e de engenhos
de pinga. Daí minha experiência na
fiscalização desses tipos industri-
ais e na época Piracicaba SP era co-
nhecida como o "maior centro açu-
careiro da América Latina" e
ESALQ - Escola Superior de Agri-
cultura Luiz de Queiroz a lhe dar
suporte, logo consegui ser transfe-
rido para da Delegacia Regional
Tributária de São José do Rio Pre-
to, para a Delegacia Regional Tri-
butária de Campinas (a maior De-
legacia Regional Estadual, interio-
rana) da qual Piracicaba era su-
bordinada mantendo seus Postos
Fiscais e Administrativos, na mai-
oria dos municípios de nossa re-
gião, onde em Piracicaba fui chefe
dos auditores fiscais. Com minha
formação em direito antes de in-
gressar na fiscalização estadual e

exercido minha advocacia na área
do direito tributário, conheço mui-
to bem essa área e tão logo me apo-
sentei voltei a advogar na área
como consultor e parecerista para
empresas e amigos o que me faz
feliz e ajuda a passar o tempo e pal-
pitar naquilo que conheço, apren-
dido com bons professores, escre-
vendo para jornais e em especial,
ajudando verdadeiras entidades fi-
lantrópicas para não transgredi-
rem as normas contábeis e fiscais
nesses momentos de incertezas
para o nosso país e mundial.

As possibilidades de chuvas
que já alertei no artigo passado,
volto a faze-los para essa semana
entrante, já o início do mês de ju-
nho: a Lua Cheia entrante neste
domingo 04 de junho, às 0h03, vai
até 10 de junho às 16h32 para en-
trada na Lua Minguante e a luz
solar vai dominar mas as noites
serão mais longas, o que nos obri-
ga a dormir mais cedo, especial-
mente porque a estação inverno
chega no próximo dia 21 de junho
e o outono se despede com seus úl-
timos dias onde a climatologia so-
fre com suas previsões, parecendo
que a esfera terrestre vira de cabe-
ça para baixo, e como esfera não
tem lado de cima, nem de baixo,
muito menos lado esquerdo ou di-
reito, só passando por elas é que
vamos sentir os resultados.

Um bom domingo a todos
e que todos os anjos e amigos ver-
dadeiros ajudem todos nós.

Aldo Nunes, contabilista,
articulista de jornais, Ad-
vogado, Auditor Fiscal de
Rendas do Governo do Es-
tado de São Paulo, aposen-
tado. E-mail: audusconsul-
toria @gmail.com

de uma normatividade
prolixa e de um sistema
Justiça caótico, burocráti-
co, lento e ineficaz. Mais
importante do que negar
ligação com a delinquência,
seria essa empresa provar
a sua profissão ecológica e for-
mar áreas de reflorestamen-

to. O que ela tem feito para repor as
árvores ceifadas da floresta, que - ape-
nas no Brasil - superam um bilhão?

Não adianta protestar, quan-
do permanece a dúvida - senão a
certeza - de um comportamento hi-
pócrita. Alinha-se ao lado da sus-
tentabilidade e pratica-se aquilo que
é justamente a causa do agrava-
mento da ameaça que recai sobre a
humanidade? Precipitar a chega-
da do caos, com os eventos ex-
tremos e surpreendentes, que no
nosso país têm causa direta com
a destruição da floresta?

Negar é insuficiente. Melhor
seria comprovar proatividade.
Quantos milhões de hectares
têm sido replantados por empre-
sa cujo vínculo com os dendro-
clastas parece tão provável?

José Renato Nalini é Dire-
tor-Geral da Uniregistral,
docente da Pós-graduação
da Uninove e Secretário-
Geral da Academia Paulis-
ta de Letras (APL)

Não adiantaNão adiantaNão adiantaNão adiantaNão adianta
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Quando a militância
é destrutiva

Dirceu Cardoso Gonçalves

Tem sido uma incômoda rea-
lidade a proliferação de "rótulos"
que, em vez de ajudar, acabam pre-
judicando os indivíduos - especial-
mente certos profissionais - em cu-
jas costas são aplicados. É difícil
compreender a existência de juízes,
promotores, jornalista

s, comentaristas e outros titu-
lares do direito de opinar que se-
jam declaradamente direitistas,
esquerdistas, lulistas, bolsonaristas
ou seguidores de qualquer outra
tendência que possa se extremar.
O que a sociedade deles espera é
equilíbrio e discrição à altura do
que desencadeiam com suas ativi-
dades. Não devem esses senhores
e senhoras atuar como militantes,
principalmente aqueles de cuja pe-
nada podem surgir efeitos sociais
ou econômicos. O juiz e o promo-
tor, independente do que pensam e
desejem no ponto de vista ideológi-
co, têm de ser escravos da lei e ja-
mais tentar mudar sua interpreta-
ção porque isso é função do Poder
Legislativo (senadores. Deputados
e até vereadores, mas nunca do
Poder Judiciário.

O jornalista, radialista e seus
assemelhados, também devem se
abster. da vinculação e, do que é
ainda pior: a subordinação a ideo-
logias, políticos ou grupos. O bom
exercício da profissão costuma ser
mais eficaz que os mandatos eleti-
vos e à vinculação ou parceria com
seus titulares.

Nada impede que o magistra-
do, o promotor, o jornalista ou qual-
quer outro profissional tenha suas
simpatias. Mas, pela natureza das
atividades que exercem, nenhum
deles deve ser militante. No mo-
mento em que assumem qualquer
dos lados, estarão limitando suas
competências e liberdades de ação,
tornando-se relez integrantes de
uma das facções e perdendo a in-
dependência de decisão. Quando
decide, embora possam fazê-lo,
sempre provocam a desconfiança
da comunidade e até contestações.
Poderiamos citar dezenas, ou cen-
tenas, de decisões que padecem
desse problema, mas não é neces-
sário, pois todos as conhecem sufi-
cientemente para fazer juízo.

A sociedade e a constituição

política são resultantes de ciências
e teses vindas da Europa e de ou-
tras nações que se desenvolveram
e tornaram-se potências e exemplo.
Na formulação política brasileira
temos o híbrido vindo da demo-
cracia e outras vertentes, especial-
mente o parlamentarismo. Os veí-
culos de comunicação, embora cri-
ados sob inspiração e muitas vezes
até para sustentar candidaturas,
foram levados a posar de indepen-
dentes quando nada deveria impe-
dir que atuassem atrelados às ver-
tentes que determinaram sua cria-
ção sem, contudo, esconder essa
condição. O certo é que, com o cor-
rer dos anos e das mudanças po-
líticas, todos tornaram-se oficialmente
"independentes". Por força das ativi-
dades políticas, muitos de seus profis-
sionais foram cooptados por segmen-
tos políticos que hoje os impedem de
serem simplemente bons prestadores
de serviços na área em que atuam..

Carecemos de definições e
comportamento ético. Não pode ir
bem uma nação onde julgadores e
operadores do Direito são militan-
tes de qualquer lado da ideologia.
Da mesma forma, é inconveniente
que os responsáveis pela comuni-
cação tenham militância e ela in-
terfira no seu trabalho por onde
passam temas e interesses de to-
das as tendências. Infelizmente, en-
quanto não se decidir essa diver-
gência (se profissional ou militan-
te), jamais alcançaremos a paz po-
lítica e social que, a cada instante,
mais se fragiliza. Nestas e até em
outras áreas, é difícil, praticamen-
te impossível, ser profissional e mi-
litante; o ideal é fazer a opção por
uma ou outra atividade...

Tenente Dirceu Cardoso
Gonçalves, dirigente da
Associação de Assistência
Social dos Policiais Milita-
res de São Paulo);
aspomilpm@terra.com.br

Celso Gagliardo

Manhã de domingo, tempera-
tura outonal, alguns de blusa. Es-
tamos na  avenida Carlos Mauro,
em Águas de São Pedro, movimen-
tada com centenas de turistas pas-
santes nos dias de folga. Me aquie-
to num banco e, circunspecto e
solitário, sou espectador privi-
legiado a refletir sobre a cidade-
zinha de encantos diversos.

Muito pequena, menos de
5.000 habitantes fixos, ar puro,
verde predominando, mata, par-
ques, pássaros, fontanário, horto e
lago coabitam os 3,61 km2 quadra-
dos de território que formam uma
estância privilegiada pelas águas
termais, com suas três fontes Ju-
ventude, Gioconda e Almeida Sa-
les. Tudo "dentro" do municí-
pio de São Pedro, único limítro-
fe, formando um enclave.

Do meu canto observo o mo-
vimento do Spa Thermal, o entra e
sai de pessoas que vão à procura
de banhos relaxantes e terapêuti-
cos, água sulfurosa e quente, mas-
sagens e outros procedimentos de
saúde e beleza. Um casal de idosos,
de clara origem japonesa, chega
para o banho, na esperança de re-
duzir dores articulares. Quase em
frente, o Centro Médico com o seu
desejável movimento fraco.

Os carros vão e vem, deva-
gar. Nesse recanto minimalista
não há pressa e, assim, mais

Águas de São Pedro num dia de domingo
(...) clamando(...) clamando(...) clamando(...) clamando(...) clamando
pela preservaçãopela preservaçãopela preservaçãopela preservaçãopela preservação
dos ideais dodos ideais dodos ideais dodos ideais dodos ideais do
visionáriovisionáriovisionáriovisionáriovisionário
fundador nafundador nafundador nafundador nafundador na
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empreendedorempreendedorempreendedorempreendedorempreendedor
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respeito aos pedestres. O tren-
zinho chega de mais um passeio,
mostrando a pequena urbe, a
mata e o apiário, e o garoto guia
agradece aos visitantes e anun-
cia o fim do percurso.  Com
sorte a gente acaba vendo tu-
canos entre as árvores do ca-
nal central. E também visto-
sos quatis que saem do par-
que a procura de comida.

Há casais passeando com
seus cães, alguns poucos muni-
dos de sacos plásticos para não
sujar a rua. Num canto privile-
giado por teimosas flores tardi-
as de outono o jovem casal apaixo-
nado se ajeita para um melhor ân-
gulo da selfie. A mulher, como
sempre, faz logo bela pose. Há tam-
bém o fenômeno dos tantos fotó-
grafos amadores com seus celu-
lares a registrar a visita.

De repente, na Praça dr. Octá-
vio de Moura Andrade - o funda-
dor, as fontes se ligam e do espelho
d´água saltam jatos com vários
metros de altura - dá para ouvir a
exclamação popular - OOhhhhhh!
- há movimentação para fotos com
a água de cenário - água é magia
pura. Ao encerrar o seu ciclo as fon-
tes são desligadas e ouve-se um
AAhhhhhhhh ! - expressões de
agrado e desencanto que nos acom-
panham a vida toda. Em minutos
a praça fica quase vazia.

Ali perto, no giro pelas ruas,
pessoas olham as vitrines das lo-

jas, algumas entrando para com-
pras, levando um brinde, uma lem-
brança. Na esquina, ouve-se a mú-
sica de um saxofonista solitário,
artista de rua, que nos brinda com
seu talento e conta com a espontâ-
nea contribuição dos visitantes.

Há muito a observar. Um ca-
sal leva a filhinha no passeio num
triciclo onde o casal pedala senta-
do e a criança vai na cadeirinha, à
frente. Parecem felizes. Um jovem
os ultrapassa pedalando forte sua
bicicleta e os provoca, gostosamen-
te. Um senhor faz caminhada, can-
sado e cara de poucos amigos. Na
calçada circulam também pessoas
convidando turistas para conhecer
o Thermas Water Park, complexo
aquático a poucos quilômetros do
centro da cidade. Um jovem de
chapéu grande e poncho multico-
lorido evoca o mexicano típico para
anunciar que ali tem comida mexi-
cana. Aliás, como tudo ali é míni-
mo, não são muitos os restauran-

tes, mas há opções para todos os
gostos e bolsos, de self service a es-
pecializados em massas, pizzas, co-
zinha italiana, camarão, parmegi-
ana, peixe, bacalhau, doces, bolos,
cafés, chope artesanal, bistrôs.

Parece mesmo que ali o ta-
manho menor faz sentido e ga-
nha valor. Praticamente numa
só avenida e no festejado Boule-
vard, ao lado, a vida se concentra,
tudo a pé, de hotéis a supermerca-
dos, cartório, correio, farmácia,
Pronto Socorro, Bancos, Papelaria,
Prefeitura e Câmara, Feira do Li-
vro, Artesanato, lojas em geral.
Somente a polícia militar e guar-
da civil ficam pouco mais afas-
tadas e discretas, com viaturas
sempre circulando.

A localidade é bem avaliada em
geral pelos visitantes. Há morado-
res que questionam o direciona-
mento urbano atual, a expansão
comercial e arquitetônica, claman-
do pela preservação dos ideais do
visionário fundador na década de
30, o empreendedor Octávio de
Moura Andrade. Mas é inegável
que a cidade pequenina ainda é um
lugar adequado para quem procu-
ra descanso, sossego e lazer.

Celso Luís Gagliardo, for-
mado em Direito com es-
pecialização em Gestão e
Recursos Humanos; atua-
ção como Gerente de RH e
consultor independente

O juiz e oO juiz e oO juiz e oO juiz e oO juiz e o
promotor têm depromotor têm depromotor têm depromotor têm depromotor têm de
ser escravos daser escravos daser escravos daser escravos daser escravos da
lei e jamaislei e jamaislei e jamaislei e jamaislei e jamais
tentar mudartentar mudartentar mudartentar mudartentar mudar
sua interpretaçãosua interpretaçãosua interpretaçãosua interpretaçãosua interpretação

dia 73 mil moradias
por ano,  até  2030,
para zerar a demanda
futura. Não vejo como
se encontrar solução a
curto, médio, ou longo
prazo para o problema
habitacional. Em Bra-
síl ia,  o déficit  é de
102.984 residências,

No Rio de Janeiro de 476 mil.
No Brasil, segundo levantamen-
to da Fundação João Pinheiro,
referente ao ano de 2019, fal-
tam 5.876 milhões de unidades.

Os projetos oficiais são in-
suficientes e de custos elevados.
Raros vão além do papel. Na
periferia, se o pai de família pos-
suir terreno de 5 de frente, por
20 de fundo, em mutirão com pa-
rentes e vizinho levantará casa com
sala, dois quartos, cozinha e ba-
nheiro. Com o tempo, sobre a laje
de cobertura erguerá o segun-
do andar. Gastará em torno de R$
60 mil, e se livrará do aluguel.

Casa de 40m2, em conjunto
popular construído por emprei-
teira contratada pelo governo,
não ficará em menos de R$ 100
mil, somados o valor da desa-
propriação do terreno, adminis-
tração, mão de obra e material
superfaturados, habitual dose
de corrupção e bastante atraso.

É impossível encaminhar a
solução do problema habitacio-
nal, senão mediante grandes
conjuntos com centenas aparta-
mentos ou casas. No passado o

Instituto de Aposentadoria e
Pensões dos Industriários
(IAPI) levantou edifícios para os
beneficiários. O mesmo aconte-
ceu com o Instituto de Aposen-
tadorias e Pensões dos Bancá-
rios (IAPB). O Banco Nacional
da Habitação (BNH), fundado
em 21/8/1964, alimentava-se
dos recursos do Fundo de Ga-
rantia do Tempo de Serviço
(FGTS), dos quais era gestor.
Não resistiu às más administra-
ções, à corrupção, ao congela-
mento das prestações sob o efei-
to de inflação galopante. Foi
extinto em 1986.

A Companhia de Desenvol-
vimento Habitacional e Urbano
de São Paulo (CDHU) nada con-
segue oferecer além de esperan-
ças, para milhares de famílias
carentes. Para melhorar o pre-
cário desempenho, o primeiro
passo consiste em se ramificar
pelos bairros e ficar ao alcance
dos moradores da periferia. Ir
à Rua Boa Vista, onde está ins-
talada, é obstáculo à inscrição.
Por que não aproveitar subpre-
feituras, igrejas, clubes, associ-
ações de bairros, em reuniões

nos finais de semana, quando
servidores municipais receberão
os interessados para lhes pres-
tar esclarecimentos, e ajudá-los
a se inscrever?

Para se conhecer a fundo o
problema da moradia popular,
é indispensável ir à periferia,
conversar com padres, pastores,
lideranças masculinas e femini-
nas e favelados. Saber o que
pensam do prefeito, dos verea-
dores, da subprefeitura. Avali-
ar-lhes as necessidades e o po-
der aquisitivo. Graves proble-
mas das metrópoles são falta
de moradia, de creches, de
transporte público, a droga e
a violência. As dívidas soci-
ais  contribuem para o  au-
mento da criminalidade.

Desde sempre, os grandes
problemas são tratados com po-
pulismo e demagogia. O que fa-
zer? O primeiro passo consiste
em reconhecer a realidade. Lei-
am Morte e Vida das Grandes
Cidades, da urbanista e ativista
social americana Jane Jacobs. A
conclusão não poderá ser outra.
Mostrará a Região Metropolitana
de São Paulo gravemente doen-
te, sob ameaça de colapso.

Almir Pazzianotto Pinto,
advogado, foi ministro
do Trabalho, presidente
do Tribunal Superior do
Trabalho (TST), autor de
A falsa República e 30
Anos de Crise
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Prefeito Thiago Silva faz pedidos
para saúde, esportes e turismo

CASAS E APARTAMENTOS
APT. JARDIM IPORANGA: 1  dorm. (A/E),
cozinha americana, sala, área de serviço, ga-
ragem e portão eletrônico. R$ 250.000,00 (I.R)

APT. CENTRAL: Edifico Morada do Sol - Tér-
reo - 2 dorm.,  w.c. social, sala para 2 ambi-
entes  com sacada, cozinha ,área de servi-
ço, estacionamento, portão eletrônico. R$
360.000,00  - (A.M.)

CASA VISTA PARA LAGO: Térreo: Sala de
jantar, sala de tv e sala para lanchar, ambas
com magnifica vista, lavabo, cozinha, área de
serviço e abrigo. Inferior: 3 dorm. (1 suíte),
w.c. social, varandas, piscina, churrasqueira
e quintal. R$ 590.000,00 (R.S.)

CASA JD. IPORANGA:  Parte Térrea: 2 dorm.
(1 suíte), w.c. social, sala, copa, cozinha, área
de serviço, varanda, abrigo para 2 carros co-
bertos, área de churrasqueira. Parte Inferior:
quarto, banheiro, cozinha, lavanderia e pisci-
na + quintal. R$ 510.000,00 (I.D)

CASA PROX. AO centro: 2 dorm., 2 banheiros,
sala  de estar, copa, cozinha, abrigo (1) + 1 quar-
to e cozinha externos,  R$ 450.000,00 (M.E).

TERRENOS
Área Comercial: 1.363 m2 - ótimo local, 3
frentes - R$ 2.300.000,00 (B)
Terreno Jd. California  -   274 m2 - R$
120.000,00 (D)
Terreno na Avenida: 678 m2, 2 frentes: R$
450.000,00 (N.C.)

Terreno Iporanga - 410,00 m2 (aclive) - R$
210.000,00 (W.R)
Terreno Comercial: 450m2, declive. R$
180.000,00 (A.M)
Terreno Cond. Terra das Águas - 420 m2 - R$
130.000,00 (J.)
TERRENO JD. PORANGABA:  267 M2 - R$
120.000,00 (E.A)
TERRENO JD. PORANGABA : 254 M2 (MU-
RETA E CALÇADA)- R$ 110.000,00 (A.G)
TERRENO JD. PORANGABA: 285 M2 - ACLI-
VE - R$ 110.000,00 (V.Z)

CHÁCARAS
LOT. CAMARGO: Chácara de 5.000 m2, com
excelente residência de 3 dorm. (1 suíte), to-
dos com armários embutidos, w. c. social,
lavabo, sala de estar com lareira, sala de jan-
tar, cozinha com armários, varandas em L,
piscina, quiosque com churrasqueira, play
ground, campo de futebol, canil, horta,  casa
para caseiro e quarto de ferramentas. R$
795.000.00 (V.)

CHÁCARA PRIMAVERA: 5.000m2, plana -R$
200.000,00.

CHÁCARA PRIMAVERA:    5.000m2, casa
semi nova com    2 dorm. ( 1 suíte com hidro
massagem), w.c. social,  sala de estar, copa,
cozinha,  varandas,    churrasqueira, piscina,
pomar, galinheiro, lago com peixes, c. fute-
bol, etc. R$ 730.000,0 ( M)

OUTRAS OPÇÕES CONSULTE NOSSO
SITE: WWW.CELIOIMOVEIS.COM.BR

Comitiva de São Pedro esteve em Brasília nesta semana e apresentou reivindicações para São Pedro em áreas como saúde, esportes e turismo
Na terça-feira, no Ministério

da Saúde, acompanhado do secre-
tário de Saúde Leandro Sanches e
da administradora do Hospital São
Lucas, Miriam Souza, o prefeito
Thiago Silva tratou pautas como
solicitação para implantação do
SAMU em São Pedro e planeja-
mento estratégico para o início
do funcionamento do novo hos-
pital. Outra solicitação foi para
a implantação de uma equipe
multiprofissional para dar supor-
te às equipes que atuam na aten-
ção básica na cidade.

Nas reuniões, o prefeito, o se-
cretário de Saúde e a administra-
dora do hospital foram recebidos
por Patrícia Honório e Daiana Lo-
pes, da Coordenação Geral de Aten-
ção Hospitalar e Felipe Reque e Pâ-
mela Moreira, da Coordenação
Geral de Urgência, do SAMU. As
solicitações têm como objetivo
qualificar e aprimorar a assis-
tência de saúde de São Pedro.

Para o esporte foram solicita-
das construção de duas quadras
de tênis, com vestiários completos;

ampliação do Ginásio Municipal
Antonio Carlos Siloto Filho, o Bor-
dadão, com construção de quadra
poliesportiva coberta; além de aca-
demia ao ar livre e parque in-
fantil. A audiência foi com o Secre-
tário Nacional de Esporte Amador,
Educação, Lazer e Inclusão So-
cial, Thiago Martins Milhim.

Na Embratur, a solicitação foi
para apoio, com liberação de recur-
sos, para eventos de grande porte
relacionados ao turismo em São Pe-
dro. A agenda em Brasília incluiu
visitas a vários gabinetes, ministé-
rios e órgãos responsáveis pela li-
beração de recursos para o mu-
nicípio. Um dos encontros foi
com o senador Marcos Pontes,
no Congresso Nacional.

"A busca por recursos em Bra-
sília é mais uma ação com o objeti-
vo de desenvolver cada vez mais
nosso município. São projetos
planejados para melhorar seto-
res fundamentais e que vão fa-
zer diferença no cotidiano e quali-
dade de vida dos munícipes", dis-
se o prefeito Thiago Silva.

Felipe Reque, Leandro Sanches, Miriam Souza, prefeito Thiago Sil-
va e Pâmela Moreira, na Coordenação Geral de Urgência, do Samu

Miriam Souza, prefeito Thaigo Silva e Leandro Sanches no Mi-
nistério da Saúde

Prefeito Thiago Silva e o secretário nacional de Esporte Amador,
Educação, Lazer e Inclusão Social, Thiago Martins Milhim

Prefeito Thiago Silva e o senador Marcos Pontes

DIA DO
DESAFIO

São Pedro participou, na
quarta-feira (31), de

mais uma edição do Dia
do Desafio. Para a pro-
fessora da coordenado-
ria de Esportes, Silvana

Calciolari, a principal
missão do evento é criar

legados para a adoção
de uma vida mais saudá-

vel. "A ideia é mostrar
que você não tem de

fazer exercícios apenas
15 minutos por dia. É

mais do que isso, é mais
do que um dia, é a conso-

lidação de um hábito de
saúde que engloba todas
as ações e a criação de

uma nova mentalidade que
vai além da campanha",

explicou Silvana, que
coordena o Dia do Desa-

fio em São Pedro.
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Meio Ambiente faz oficina para
elaboração de plano municipal

Na sexta feira, 26 de maio,
a Coordenadoria de Meio ambi-
ente realizou a primeira oficina
para a elaboração do Plano
Municipal de Mata Atlântica e
Cerrado e do Plano Emergenci-
al de Restauração Ecológica.

Neste primeiro encontro, as
consultoras Daniela Vicente Veras
e Karine Faleiros apresentaram um
diagnóstico do município de São
Pedro, destacando o bioma do
Cerrado, as mudanças do uso
do solo e a perda de recursos
hídricos no território do municí-
pio. O membro do projeto Corredor
Caipira, Germano Chagas, fez uma
breve contextualização a respei-
to das mudanças climáticas,
suas causas e consequências.

A oficina teve como objetivo a
participação popular para a elabo-
ração de importantes políticas pú-
blicas que serão norteadoras para
a gestão ambiental dos próximos

anos. No evento também foram
destacados o trabalho realizado
pelas moradoras Debora Alexsan-
dra Rajner e Sonia Maria Camaro-
to pelos serviços ambientais pres-

tados no município. Na oficina, a
sociedade civil pode colaborar com
ideias para as metas que vão com-
por o plano. As datas das próximas
oficinas serão divulgadas em breve.

As consultoras Daniela Vicente Veras e Karine Faleiros apre-
sentaram um diagnóstico do município de São Pedro
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Costelada BBQ e Festival
da Coxinha acontecem
este fim de semana
Dois dos principais eventos gastronômicos e culturais itinerantes do Estado acontecem
de forma simultânea entre sexta-feira (2) e domingo (4), no Centro de Eventos

Costelada BBQ e Festival de Coxinha serão no Centro de Eventos

Átila Liberato

Dois dos principais eventos
gastronômicos e culturais itineran-
tes do Estado de São Paulo se jun-
tam para agitar a estância turísti-
ca de São Pedro, neste fim de se-
mana. O Festival Costelada BBQ e
o Festival da Coxinha acontecem
entre os dias 2 e 4 de junho, de
sexta-feira a domingo, no Centro
de Eventos, no bairro Nova São
Pedro I. A entrada é gratuita.

Quem não resiste aos prazeres
proporcionados pelos sabores e a
maciez da costela preparada no
melhor estilo BBQ e os fãs de
coxinhas, uma das iguarias
mais consumidas no Brasil, têm
motivos de sobra para visitar os
festivais, que ocorrem simultane-
amente no mesmo espaço.

É um passeio perfeito para
o público de todas as idades,
que costuma curtir horas de en-
tretenimento nas chamadas
"baladas gastronômicas". A
programação começa na sexta-
feira (2) às 17h e prossegue até
as 22h. No sábado (3) e no do-
mingo (4), os festivais ocorrem
das 11h às 22h. A organização é
da WB Produções & Promoções,
com apoio da Prefeitura Muni-
cipal de São Pedro, por meio da
Secretaria de Turismo, Cultura,
Esportes e Lazer.

 A Costelada BBQ e o Festival
da Coxinha, edição São Pedro, têm
como diferenciais a qualidade e di-
versidade de sabores, além do con-
ceito inovador de unir gastrono-
mia e diversão em uma área ampla
e segura. Os eventos também se
destacam pelos variados estilos de
cerveja e a eclética programação de
shows, atrativos perfeitos para
uma inesquecível confraterni-
zação entre famílias e amigos.

Além disso, o espaço conta com
área exclusiva para as crianças, que
terão a chance de se divertir em
brinquedos infláveis e atrações
como jump, pescaria e tiro ao alvo.

Os festivais são pet friendly, ou seja,
a presença dos animais de estima-
ção é muito bem-vinda.

"É com muita alegria e cari-
nho que levamos nossos festivais a
São Pedro. Convido quem mora na
estância e em toda a região para
viver diferentes experiências du-
rante três noites e dois dias de
uma grande festa gastronômi-
ca e cultural, algo jamais visto
na cidade. Nossa proposta é pro-
porcionar momentos inesquecí-
veis de lazer em um ambiente
em que se preza a família e sua
segurança", diz o responsável
pela organização, Túlio Henri-
que Waetge, proprietário da WB
Produções, empresa referência
na organização de eventos, festas
corporativas, feiras e festivais.

FESTIVAIS PARA QUEM
AMA CHURRASCO - O público
que aprecia o verdadeiro sabor da
costela nas mais sofisticadas for-
mas de preparo, seja na brasa, bafo,
fogo de chão, na parrilla ou pits-
moker, não pode deixar de visitar
o Festival Costelada BBQ.

O cardápio especial, que traz
pratos em que a carne é a prin-
cipal estrela, com irresistíveis
acompanhamentos, além de su-
culentos hambúrgueres, tem a
assinatura dos mais reconheci-
dos chefs assadores e churras-
queiros do circuito BBQ. E tem
muito mais. Além das variadas
costelas e outros cortes de car-
ne, os visitantes podem confe-
rir o famoso porco espalmado,
sucesso por onde passa.

Já o Festival da Coxinha traz de-
zenas de opções de tamanhos e rechei-
os, doces ou salgados, para atender a
todos os gostos e paladares. Vão desde
as mais tradicionais até as fantás-
ticas gigantes, que se transformam
em uma verdadeira refeição. Des-
taque para o hambúrguer de coxi-
nha, a coxinha feita só com recheio,
coxinha de massa de mandioca e a
famosa coxinha de queijo.

SERVIÇO - Festival Costela-
da BBQ e Festival da Coxinha - São
Pedro. Local: Centro de Eventos de
São Pedro-SP (Avenida Paschoal
Antonelli, 455, Nova São Pedro I,
São Pedro). Dias: 2, 3 e 4 de junho
(sexta-feira, sábado e domingo).
Horário: 17h às 22h (sexta-feira) e
das 11h às 22h (sábado e domin-
go). Entrada: Gratuita.
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Alça será interditada
para obras na SP 304

A alça de saída do km 174 da
SP 304 - Rodovia Geraldo de Bar-
ros, no sentido Interior-Capital,
será interditada pela Eixo SP Con-
cessionária de Rodovias nesta sex-
ta-feira (2) para obras de melhori-
as no pavimento e ajustes nas jun-
tas de dilatação do viaduto, em Pi-
racicaba. Os serviços terão início às
7h e encerramento às 17h.

Durante o período das obras,
os motoristas terão como alterna-
tiva fazer o retorno no dispositivo
seguinte, localizado no km
172+500. Equipes da Concessioná-
ria permanecerão no local para ori-
entação dos motoristas, com refor-
ço de placas de advertência e ho-
mens-bandeiras para alertar o usu-
ário sobre a alteração no tráfego.

Local passará por melhorias no pavimento e nas juntas de dilatação
do viaduto; retorno deverá ser feito no dispositivo seguinte

Esta publicação custou R$ 319,00 aos cofres públicos
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Na Jovem Pan, Bebel fala do seu
compromisso com a educação

A deputada estadual Pro-
fessora Bebel, que é pré-candi-
data a prefeita de Piracicaba nas
eleições do próximo ano, pelo
PT, ao participar do programa
"Jornal da Manhã", da Rádio
Jovem Pan News de Piracicaba,
na manhã desta de quinta-fei-
ra, 01 de junho, destacou a sua
luta em defesa da educação pú-
blica de qualidade. De acordo
com a parlamentar, que tam-
bém é segunda-presidenta da
Apeoesp, a educação é uma "cau-
sa da minha vida", declarou,
dizendo que é preciso resolver o
problema do analfabetismo no
país, assim como falou do seu
compromisso com Piracicaba e
da sua interlocução com o go-
verno do presidente Lula, na
atuação em prol da cidade e da
região, tanto na busca de recur-
sos federais como de programas
que possam melhorar a quali-
dade de vida da população.

Em São Paulo, nesse mo-
mento, a deputada Professora
Bebel destacou que será neces-
sário um grande enfrentamen-
to ao governador Tarcísio de
Freitas, que quer reduzir de 30%
para 25% o montante do orça-
mento estadual para a educa-
ção. "Isso representará uma re-
dução de aproximadamente R$
9 bilhões em recursos para a
educação e e que certamente im-
pactará tanto o ensino funda-
mental, médio, as escolas técni-
cas e as universidades estadu-
ais", declarou.

Questionada sobre os prin-
cipais problemas de Piracicaba,
Bebel apontou o déficit habita-
cional, inclusive lembrando que
acompanhou duas desocupa-
ções de comunidades e, devido
à ausência do poder público
municipal, teve que viabilizar es-
trutura para abrigar as famíli-
as desalojadas, assim como
destacou a importância de de-
fender e implementar medidas

A deputada Professora Bebel em entrevista à Joven Pan News quando falou da articulação que tem feito com o governo Lula

de proteção do meio ambiente,
juntamente com a saúde e a
educação pública, "áreas que
têm deixado muito a desejar".
Na área da educação, mostran-
do que esse é um compromisso
contínuo do seu partido, lem-
brou que Piracicaba, quando
administrada pelo então prefei-
to José Machado, do seu parti-
do, recebeu pela primeira vez o
prêmio da Abrinq, de "cidade
amiga da criança", assim como
destacou a necessidade de ga-
rantir a valorização do funcio-
nalismo público, responsáveis
por garantir serviços de excelên-
cia à população. Lembrando do
trabalho do seu companheiro de
partido na Prefeitura, Bebel des-
tacou que foi na gestão do pre-
feito Machado que se criou o

Consórcio dos Rios Piracica-
ba, Capivari e Jundiaí,  res-
ponsável pelo início do trata-
mento de esgoto das cidades
e recuperação dos mananci-
ais e das matas ciliares.

Como pré-candidata à pre-
feita, Bebel disse que é preciso
colocar Piracicaba na rota do
desenvolvimento, abrindo diá-
logo com o empresariado, que
gera empregos. Fazer um amplo
diálogo para facilitar novos in-
vestimentos, tanto de quem já
está instalado na cidade, assim
como atrair novos empresários
é considerado fundamental pela
deputada Bebel, que vê a neces-
sidade de ter mão-de-obra qua-
lificada para atender as neces-
sidades do mercado, daí, como
disse, ser prioridade maiores in-

vestimentos em educação.  Na
entrevista, ainda, a deputada
Bebel abordou o compromisso
do governo Lula para com o Bra-
sil, São Paulo e também com a
região, assim como falou inicia-
tiva, juntamente com outras
forças políticas progressistas da
cidade,  para que o governo fe-
deral encampe o campus Taqua-
ral, da Unimep, que foi desati-
vado, instalando ali uma uni-
versidade federal. Além disso,
destacou o compromisso do seu
mandato em viabilizar recursos
para a região, tanto através do
seu mandato, assim como atra-
vés do governo federal, onde
t e m  l i d e r a d o  a ç õ e s ,  c o m
agendas com ministros,  já
que a região não conta com
um deputado federal.
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FALECIMENTOS
SRA.ISMERALDA ALEXAN-
DRE NONATO faleceu no dia
27/05 na cidade de São Pedro
contava 77 anos de idade e era
viúva do Sr.Elpidio Nonato.Era
filho dos finados Sr.Antonio
Alexandre e da Sra.Theresa
Parisi Alexandre.Deixa o filho:
Valdomiro e demais parentes.
O seu sepultamento deu se dia
28/05 saindo o féretro ás 10:30
h do Velório Municipal de São
Pedro seguindo para o Cemi-
tério daquela localidade onde
foi inumada em jazigo da famí-
lia. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
do GRUPO BOM JESUS FU-
NERAIS

SRA.MARIA DE LOURDES
faleceu no dia 27/05 na cidade
de São Pedro aos 86 anos de
idade e era filha dos finados
Sr.Lazaro Monteiro da Silva e
da Sra.Maria José de Sousa.
Deixa irmão, sobrinhos e de-
mais parentes. O seu sepulta-
mento deu se dia 29/05 ás
14:30 h no Cemitério Parque
São Pedro onde foi inumada
em jazigo da família. À família
e amigos enlutados os senti-
mentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS.

SRA.JOSAIR ROZALIA DOS
SANTOS CAPELLARI faleceu
no dia 27/05 na cidade de Pi-
racicaba aos 73 anos de ida-
de e era viúva do Sr.Antonio
Capellari. Era filha dos finados
Sr.Franklin gil dos Santos e da
Sra.Rozalia Vitalina dos San-
tos. Deixa os filhos: Rosana e
Antonio Carlos. Deixa demais
parentes e amigos. O seu cor-
po foi transladado para a cida-
de de São Pedro e o seu se-
pultamento deu se dia 28/05
saindo o féretro ás 13:00 h do
Velório Memorial Bom Jesus –
Sala 1 seguindo para o Cemi-
tério Municipal de São Pedro

98166-578398166-578398166-578398166-578398166-5783

SRA. PATRICIA APARECIDA
DE LIMA felipe faleceu dia 28/
05/2023, na cidade de São
Pedro/SP, contava 52 anos, fi-
lha do Sr. Jose Augusto de
Lima, já falecido e da Sra. An-
gelina Scarpelim de lima; dei-
xa o filho: Everton Gustavo de
lima Felipe. Deixa demais fa-
miliares e amigos. Sepultamen-
to dia 29/05/2023 às 16h30 do
Velório do Memorial Bom Je-
sus, para o Cemitério da Sau-
dade na cidade de São Pedro/
SP. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

FALECIMENTOS

SRA. MARIA APARECIDA DE
OLIVEIRA PAULA faleceu dia
29/05/2023, na cidade de San-
ta Maria da Serra/SP, conta-
va 76 anos, filha dos finados
Sr. Eduardo Rodrigues de
Oliveira e da Sra.,Jorgina de
Abreu Oliveira. Deixa demais
familiares e amigos. Sepulta-
mento dia 30/05/2023, às
17h00 do Velório do Cemité-
rio Municipal da cidade de
Santa Maria da Serra/SP
para referida necrópole. À
família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

onde foi inumada em jazigo da
família. Esta sala possui ser-
viço de Velório On-Line consul-
te os familiares. À família e
amigos enlutados os sentimen-
tos de pesar do GRUPO BOM
JESUS FUNERAIS

SR.EDUARDO DIAS RAMOS
faleceu no dia 30/05 na cidade
de São Pedro contava 82 anos
de idade e era casado com a
Sra.Conceição Libaine
Ramos.Era filho dos finados
Sr.Cesarino Dias Ramos e da
Sra.Joana Gonçalves
Ramos.Deixa os filhos: Bene-
dito Marcos Dias Ramos ca-
sada com Elisangela Amaro,
Clarice Aparecida Dias Ra-
mos, Leonice Ramos Andrade
e Maria Helena Dias Ramos
(falecida). Deixa netos, bisne-
tos e demais parentes. O seu
sepultamento deu se dia 30/
05 saindo o féretro ás 16:00 h
do Velório Municipal de São
Pedro seguindo para o Cemi-
tério daquela localidade onde
foi inumado em jazigo da famí-
lia. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
do GRUPO BOM JESUS FU-
NERAIS.

SR. AFRANIO CARLOS LEI-
TE DE FARIAS faleceu no dia
31/05 na cidade de São Pedro,
aos 50 anos de idade. Era fi-
lho do finado Sr. Afranio Cirino
de Farias e da Sra. Ana Silvei-
ra Leite. Deixa demais paren-
tes e amigos. O seu corpo foi
transladado para a cidade de
Piracicaba e o seu sepulta-
mento deu se dia 01/06 saindo o
féretro ás 17:00 h do Velório da
Vila Rezende – Sala 2 seguindo
para o Cemitério da mesma
localidade  onde foi inumado
em jazigo da família. À família
e amigos enlutados os senti-
mentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS.
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Não à redução de verbas para a Educação
Professora Bebel

Na Comissão de
Educação e Cultura da
Assembleia Legislativa,
promovemos neste últi-
mo dia 30 de maio, um
debate sobre os Impac-
tos da Redução de Verbas
na Educação Pública Esta-
dual, com a presença de
Thiago Soares, técnico do
Departamento Intersindical de Es-
tatística e Estados Socioeconômi-
cos (DIEESE), que expôs uma série
de dados a respeito do assunto.

Esse debate é extremamente
necessário, tendo em vista a anun-
ciada intenção do governador Tar-
císio de Freitas de flexibilizar o per-
centual mínimo do Orçamento Es-
tadual destinado à Educação, de
30% para 25%, ficando a diferença
de 5% sujeita à decisão do governo
e da Assembleia Legislativa quan-
to à sua destinação, entre as áreas
da saúde e da educação, o que irá
gerar insegurança orçamentária e
permanente disputa por verbas
entre esses setores, além de refor-
çar o poder discricionário do Go-
verno do Estado em relação à des-
tinação das verbas públicas.

O argumento central utiliza-
do por Tarcísio de Freitas para essa
alteração seria a queda da natali-
dade e, supostamente, menor ne-
cessidade de gastos com educação,
enquanto, para ele,  a maior expec-
tativa de vida da população signi-
ficaria mais gastos com saúde. Tra-
ta-se de um argumento, no míni-

mo, falacioso. Pode-
mos perguntar, basea-
dos no mesmo argu-
mento de queda na
taxa de natalidade, se
não estaria havendo
menos necessidade de
internações e gastos
com partos, exames e
medicamentos para
mulheres e crianças.

A educação no
Brasil e no Estado de São Paulo ain-
da possui enorme necessidade de
investimentos, tendo em vista
os nossos déficits educacionais.
Temos muito a caminhar para
oferecer a nossas crianças e jo-
vens ensino de qualidade com-
patível com a perspectiva de cons-
trução de uma nação desenvolvi-
da e soberana.

Se é verdade que nas últimas
décadas ampliaram-se as redes de
creches e pré-escolas, não é menos
verdade que ainda estamos longe
da universalização do atendimen-
to no ensino infantil, etapa impor-
tantíssima da educação básica,
onde a criança adquire os funda-
mentos essenciais para todo o seu
processo de aprendizagem. Embo-
ra a obrigação constitucional quan-
to à educação infantil caiba aos
municípios, o Estado não pode e
não deve se omitir nessa questão.

Aliás, as tarefas fundamentais
para a melhoria da educação pú-
blica no Estado de São Paulo estão
previstas nas 21 metas e 258 estra-
tégias contidas no Plano Estadual
de Educação (Lei 16.279/2016). Em

seu artigo 6º, o P.E.E. estabelece
que "O Estado de São Paulo atuará
em regime de colaboração com a
União e os Municípios, visando ao
alcance das metas e à implementa-
ção das estratégias estabelecidas no
PEE". Ao mesmo tempo, a meta 1
do Plano determina "Universalizar,
até 2016, a educação infantil na
pré-escola para as crianças de 4
(quatro) a 5 (cinco) anos de idade
e ampliar a oferta de educação
infantil em creches, de forma a
atender, no mínimo, 50% (cin-
quenta por cento) das crianças
de até 3 (três) anos até 2023".

Lamentavelmente, o Plano Esta-
dual de Educação, aprovado por una-
nimidade na Assembleia Legislativa,
não vem sendo considerado para a
execução de políticas na área da
educação. Como lei, deveria ser in-
tegralmente executado e sua exe-
cução significa mais investimento
no futuro do estado de São Paulo e
do país e não corte de verbas.

A necessidade de investimen-
to em educação não diminuiu. Se
tomarmos o ensino médio, veremos
que existe uma queda de 14% no
número de matriculas de 2016 a
2021, de acordo com os dados apre-
sentados pelo DIEESE. Essa queda
se explica por fatores como a desis-

tência dos estudos de jovens que
precisam trabalhar para ajudar na
renda familiar, mas também pela
inadequação do projeto político-
pedagógico às necessidades dos es-
tudantes. Tanto o chamado "novo"
ensino médio, quanto o Programa
de Ensino Integral (PEI) são exclu-
dentes e, por isso, lutamos pela sua re-
vogação. Recentemente, também os
efeitos da pandemia de Covid 19.

O fato é que o Governo do Es-
tado vem contabilizando como ver-
bas para a educação recursos que
utiliza para pagamento de aposen-
tadorias, o que é ilegal. Sem esse uso
irregular (o qual, por acordo entre o
governo estadual e o Tribunal de Con-
tas do Estado, só poderá ocorrer
até 2024), o Estado vem gastando
com educação menos do que o mí-
nimo de 25% determinado pela
Constitucional Federal, sendo que
a Constituição Estadual estabelece
esse percentual mínimo em 30%.

Esta natureza do debate e da
mobilização social que precisamos
fazer para que o governador Tarcí-
sio de Freitas não consiga redu-
zir as verbas para a educação e
para que não venhamos a assis-
tir à uma queda de braço total-
mente sem sentido no âmbito da
Administração Pública.

Saúde e Educação são polí-
ticas públicas fundamentais e
precisam andar juntas.

Professora Bebel é de-
putada estadual  pelo
PT e segunda presiden-
ta da APEOESP.
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Bebel lidera debate na Alesp
para impedir corte de verbas
No debate, o técnico do Departamento Intersindical de Estatística e Estudos
Socioeconômicos, Thiago Soares, apresentou dados sobre o impacto dessa redução

A Comissão de Educação e
Cultura da Assembleia Legislativa
do Estado de São Paulo (Alesp),
presidida pela deputada estadual
Professora Bebel (PT), debateu, ter-
ça (30), a anunciada intenção do
governador do Estado de São Pau-
lo, Tarcísio de Freitas, de reduzir
em 5% as verbas orçamentárias
para a educação, transferindo  es-
ses recursos para a área da saúde.
No debate, o técnico do Dieese -
Departamento Intersindical de Es-
tatística e Estudos Socioeconômi-
cos, Thiago Soares, apresentou da-
dos sobre o impacto dessa redução
sobre a educação pública estadual,
caso a Assembleia Legislativa per-
mita que o governador faça essa
redução, considerado pela depu-
tada Professora Bebel “um verda-
deiro crime contra a educação
pública no Estado de São Paulo”.

O governador quer reduzir de
30% para 25% o percentual a ser
investido pelo Estado na área da
educação, com a intenção de utili-
zar os recursos para saúde. No en-
tanto, dados apresentados, confor-
me a deputada Bebel, desmontam
os argumentos do governo e de
seus aliados, que se baseiam na re-
dução da taxa de natalidade no es-
tado, sem considerar, no entanto,
que os índices de matrícula no en-
sino fundamental permanecem
praticamente inalterados e que o
Estado de São Paulo – como de for-
ma geral, em todo o Brasil – en-
frenta um grande déficit de vagas

Divulgação

O corte de verbas da educação, proposto pelo governador do Estado, foi duramente
criticado durante reunião da Comissão presidida pela deputada Professora Bebel

em creches. “O governo do Estado,
a exemplo do esforço do governo
Lula, deveria ter políticas para au-
xiliar os municípios a cumprirem
sua função constitucional”, diz.

A deputada Bebel também
destaca que além disso existe eva-
são escolar expressiva no ensino
médio e redução da taxa de matrí-
cula da ordem de 14%. “Esta que-
da não se explica pela queda da na-
talidade e sim por fatores como a

necessidade de parte dos estudan-
tes de trabalharem para comple-
mentar a renda familiar, as defi-
ciências pedagógicas deste nível
de ensino, a imposição do exclu-
dente Programa de Ensino Inte-
gral, o ‘novo’ ensino médio e, sim,
pelas deficiências estruturais das
escolas, que as tornam locais pou-
co atraentes para uma grande
parte da juventude. Nenhum des-
ses problemas se resolverá se

houver redução de verbas; mui-
to pelo contrário”, enfatiza.

Para Bebel, esse debate pre-
cisa continuar e se ampliar para
toda a sociedade, “para que pos-
samos defender a manutenção do
percentual mínimo assegurado
pela Constituição Estadual para
a educação, que precisa melho-
rar e assegurar formação de qua-
lidade para os filhos e filhas da
classe trabalhadora”, completa.

SSSSSAÚDEAÚDEAÚDEAÚDEAÚDE

Reunião com agentes comunitários
destaca obras e ações da Prefeitura

Como o próprio nome diz, o
agente comunitário de saúde tem
a função de promover ações de saú-
de na comunidade, mas por ser esse
elo tão importante com a popula-
ção, os agentes, que em São Pedro
formam um grupo de quase 70 pes-
soas, transformaram-se também
em importante fonte de informa-
ção para a população que atendem.

Para falar das várias ações e
obras realizadas pela Prefeitura de
São Pedro e apresentar nova ferra-
menta que vai facilitar o acesso da
população aos serviços públicos, o
prefeito Thiago Silva reuniu no sá-
bado, 27,os agentes comunitários
e outros servidores da Saúde.

A reunião de trabalho co-
meçou com a apresentação de
números pelo secretário de Saú-
de, Leandro Sanches. Entre ou-
tras informações, o secretário
destacou que entre janeiro e o
dia 26 de maio foram recepciona-
dos nas unidades de saúde do
município 67.302 usuários. As
visitas domiciliares, realizadas pe-
los agentes comunitários, somam
25.883 no mesmo período.

"São números que eviden-
ciam o serviço de qualidade pres-
tado pelos agentes. É um traba-
lho conjunto, realizado em equi-
pe. A atuação de vocês é um re-
trato de como estamos bem.
Vocês são olhos, ouvidos, penas
e braços da saúde", disse o se-
cretário.

POPULAÇÃO EM CRES-
CIMENTO - Ao iniciar sua fala, o
prefeito Thiago Silva lembrou que
a população de São Pedro foi uma
das que mais cresceu, de acordo
com levantamento do IBGE, que
estimou crescimento de 7,42% no
número de habitantes no municí-
pio nos últimos 12 anos, período
em que várias cidades da região
registraram queda na população.

"Ninguém decide mudar-se
para uma cidade que não tem con-
forto, qualidade de vida, seguran-
ça, vaga em escola, saúde. As pes-
soas estão escolhendo São Pedro
porque os serviços são excelentes",
destacou o prefeito.

Ao apresentar a lista de
obras que representa mais de
R$ 60 milhões em investimen-

tos, o prefeito lembrou que São
Pedro tem 68 bairros e alguns
sem infraestrutura ideal, por isso
a lista de obras em andamento,
concluídas ou planejadas inclui
itens como pavimentação, cons-
trução e ampliação de escolas,
construção de almoxarifado, de
praças, várias melhorias na saú-
de, como a compra e reforma de
um segundo hospital e também
ações voltadas ao Meio Ambiente,
como a construção de um viveiro
de mudas, à cultura, como refor-
ma do Museu Gustavo Teixeira e ao
Turismo, como o 20º Encontro de
Motociclistas que acontece de 13 a
16 em julho e terá como atrativo
um show do RPM, do dia 14.

Também participaram os
vereadores Adriano Vitor, To-
ninho da Sorveteria e Cleuza
Barros, além dos secretários
Claudinei Arruda (Governo),
Ronaldo Gasparelo Turismo,
Cultura, Esportes e Lazer).

NOVA FERRAMENTA - O
prefeito também falou aos agentes
sobre a nova ferramenta de comu-
nicação que vai permitir, pelo What-
sApp da Prefeitura - (19) 3481 9200,
acesso a vários departamentos, com
o objetivo de esclarecer dúvidas
sobre serviços e ações. A ferramen-
ta pode ser usada por toda a popu-
lação.

AVALIAÇÃO POSITIVA
- Lucas Rodrigues Stenico, agen-
te comunitário de saúde da UBS
Dorothea, aprovou o encontro.
"Gostei muito da reunião. Tudo
muito informativo. Muita coisa
que eu, mesmo sendo um agen-
te público, não sabia, até mes-
mo na nossa área, que é a saú-
de. Não tenho conta na rede so-
cial, o que dificulta ainda mais
o acesso às ações da Prefeitura.
E tem muitos cidadãos, princi-
palmente os idosos, que também
não tem esse acesso (às redes
sociais).  O agente comunitário

de saúde é o vínculo da Prefei-
tura com a comunidade, daí a
importância de estarmos sem-
pre bem informados".

Como ela mesma diz, Maria
Claudina,  agente cuidadora da
Umis, é "encantada" por São
Pedro. "Vim passear aqui em um
Carnaval e me apaixonei por essa
cidade. O são-pedrense precisa
abrir os olhos para o crescimento
do município.  Percebo isso porque
vim de fora e percebo nitidamente
o potencial e o quanto São Pe-
dro cresceu nos últimos quatro
anos em todas as áreas".

Para ela, o encontro é impor-
tante pois os agentes são o elo da
prefeitura com o cidadão. "Leva-
mos informações sobre  direitos,
recebemos demandas, reclama-
ções. Tudo o que foi apresentado
aqui hoje, sobre as obras e ações da
prefeitura, certamente vão aprimo-
rar bastante nossa abordagem jun-
to à comunidade", afirmou.

As agentes comunitarias de saúde Maria Claudina Lourenço, Cristiane Marques, Leia Viana e Gisele Batistela

Divulgação

SSSSSANTANTANTANTANTAAAAA M M M M MARIAARIAARIAARIAARIA

Obras de asfaltamento
no Jardim Itáli estão
em ritmo acelerado

As obras de asfaltamento do
Jardim Itália entraram numa nova
fase esta semana. O acesso ao bair-
ro pelo centro, atravessando a ponte
da rua Capitão Afonso, começou a
ganhar as guias da pavimentação
asfáltica até a ligação com a rua
Lázaro Franco de Godoy.

É a segunda fase da obra.
Na primeira, foram feitas obras
de galerias pluviais. As melho-
rias são fruto de uma emenda
do deputado estadual Rafa

Zimbaldi (Cidadania) e vão re-
alizar um sonho antigo dos mo-
radores. A abertura das ruas
ainda vai possibilitar a constru-
ção de novos loteamentos no
local. O prefeito Zani comemo-
rou a conquista. "Graças ao tra-
balho de toda a nossa equipe de
Governo, com ajuda da Câmara
Municipal  e  do deputado Ra-
fael Zimbaldi estamos tornan-
do realidade mais esse compro-
misso de campanha".

Acesso ao bairro pelo centro, atravessando a ponte da rua Capitão
Afonso, começou a ganhar as guias da pavimentação asfáltica

Divulgação
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Em audiência, prefeito
Josias Zani pede agilidade
nos convênios

Em uma audiência no Palácio
dos Bandeirantes, em São Paulo,
no último dia 27, o prefeito Josi-
as Zani Neto se reuniu com o
secretário de governo do Esta-
do, Gilberto Kassab e com o de-
putado estadual Arnaldo Jardim
para pedir agilidade na libera-
ção de convênios para Santa
Maria da Serra. Zani também
conversou, além dos convênios

existentes, sobre as principais
urgências e novos investimentos
para o município em conjunto com
demandas da Câmara dos Verea-
dores. O prefeito comentou em suas
redes que em breve deverá ter
boas notícias com relação a li-
beração. "Tivemos uma longa e
proveitosa conversa e acredita-
mos que muito em breve tere-
mos ótimas novidades", disse.

Deputado estadual Arnaldo Jardim, Josias Zani Neto e Gilberto Kassab
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ALUGO APTO.
Ubatuba na Praia Grande. F. (19)
3481-6112/ 9 9759-9092.
-------------------------------------------
VENDO OU TROCO.
Salão comercial (antigo choppão),
em frente à lava rápida Tio Zé, a
150 mts da matriz com 670 mts de
área coberta. Tel. (19) 3483-2136
ou 9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Terreno 10x30 em Piracicaba,
R$ 155.000,00, Rua João Gime-
nes, Jardim das Flores, ao lado
do 373. Fone (19) 99827-1101.
-------------------------------------------
VENDO
sítio 2 alqueires (51.000 m2) no
pé da serra, a 3 km da cidade,
com água de nascente, córrego e
energia na porta. Registrado com ge-
orreferenciamento. R$ 625 mil.
Contato Luiz (011) 9999-88 701.
-------------------------------------------
VENDO OU TROCO CASA EM
PIRACICABA POR SÃO PE-
DRO  – Com sala ampla dois
quartos uma cozinha banheiro ga-
ragem para dois carros quintal no
fundo um quarto e um banheiro
tratar no telefone (19)99862-4594

APARELHAGENS E CAIXAS.
Som, profissionais e residenci-
ais, usados, compra, vende, tro-
ca e loca. Ficha Som Usados. F.
(19) 3483-2136.
-------------------------------------------
VENDO
par de disco de freio original
Honda Fit na embalagem tra-
tar 199 9981-6410
-------------------------------------------
VENDO TVs.
Usadas. F. (19) 3483-2136.
-------------------------------------------
COMPRO.
Teclado e Violão usado - Ficha Som
(19) 3483-2136 ou (19) 9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Bazar Completo. Tratar fone:
(19) 9.9997-5959.
-------------------------------------------
PROCURO
Alguém para doação de palets ou
venda preço desapego tratar 19 -
983908427
-------------------------------------------
VENDO
Tapetes de malha diversos
modelos e tamanhos t ra-
tar (19)9742-6325.
-------------------------------------------

Prestamos serviços em São Pedro e
região portarias seguranças e eventos

Informações Teófilo telefone (19)99927-9969

VENDO CASA
2 dorm, sala, coz,
banh, lavanderia,
varanda, fundo

1dorm e coz, bairro
Palu, terreno 590 m2
área construída 153

m2 tratar:
(19)  9.9862.4594

A Coluna "Ecoar - a voz do meio ambiente" é
uma iniciativa da Coordenadoria de Meio

Ambiente da Prefeitura de São Pedro. Conte o
que está achando ou dê sugestões através do

Instagram @meioambientesaopedro ou e-mail:
meioambiente@saopedro.sp.gov.br

Influenza aviária
É preciso ficarÉ preciso ficarÉ preciso ficarÉ preciso ficarÉ preciso ficar
atento ematento ematento ematento ematento em
alguns sinaisalguns sinaisalguns sinaisalguns sinaisalguns sinais
entre as avesentre as avesentre as avesentre as avesentre as aves
como tosse,como tosse,como tosse,como tosse,como tosse,
espirros, mucoespirros, mucoespirros, mucoespirros, mucoespirros, muco
nasal, queda denasal, queda denasal, queda denasal, queda denasal, queda de
postura ou napostura ou napostura ou napostura ou napostura ou na
produção deprodução deprodução deprodução deprodução de
ovos.ovos.ovos.ovos.ovos.

Paula Gonçalves da
Fonseca e Souza

Hoje trataremos em nossa
coluna sobre um assunto de uti-
lidade pública, a Influenza Avi-
ária, conhecida também como
gripe aviária.

De acordo com a Empresa
Brasileira de Pesquisa Agropecuá-
ria (EMBRAPA) a gripe aviária é
uma doença que ocorre comumen-
te em aves aquáticas, como gaivo-
tas, maçaricos, trinta-réis, patos,
cisnes, gansos e marrecos. No en-
tanto aves domésticas como gali-
nhas e perus podem contrair a do-
ença, uma vez expostas ao vírus.

A presença do vírus influ-
enza A (H5N1), também já foi
detectada esporadicamente em
suínos, gatos, cachorros e mamífe-
ros marinhos, como focas e balei-
as. A transmissão do vírus ocor-
re pelo contato entre um animal
infectado e as demais espécies.

Embora não seja comum, tam-
bém precisamos tomar alguns cui-
dados para não contrairmos a do-
ença. De acordo com a Organiza-
ção Mundial da Saúde (OMS), no
mundo, entre 2003 a 2023, 874 pesso-
as foram infectadas com o vírus H5N1,
dentre elas 458 vieram a óbito. Não
existe nenhum registro de infecção
pelo consumo de ovos ou carne,
apenas pelo consumo de preparos
com o sangue mal cozido e o conta-
to direto com aves infectadas.

É preciso ficar atento em al-
guns sinais entre as aves, como tos-
se, espirros, muco nasal, queda de
postura ou na produção de ovos,
ou alterações nas cascas dos ovos,
hemorragias nas pernas e às vezes
nos músculos, inchaço nas juntas
das pernas ou na crista, falta de
coordenação motora, diarreia e
desidratação. Caso algum destes
sintomas tenham sido observados,

é necessário entrar em contato com
a Defesa Agropecuária do Estado
de São Paulo por meio do email
pesa@cda.sp.gov.br ou pelo telefo-
ne (19) 3433-5309. O diagnóstico
precoce pode evitar a propagação
do vírus no ambiente.

Caso você possua aves em sua
propriedade, deve tomar alguns
cuidados como não deixar no mes-
mo ambiente, aves de espécies dife-
rentes, principalmente galinhas e
frangos com aves aquáticas, como
patos, marrecos, gansos e aves silves-
tres. Em casos de avicultura comercial,
recomenda-se a utilização de espé-
cies de linhagem comercial com re-
gistro no MAPA. Também é neces-
sário isolar os galpões com telas
para evitar a entrada de outras aves
e garantir a higiene do espaço interno
e externo do abrigo das aves.

A Defesa Agropecuária está
realizando atividades de vigilância
ativa para Influenza Aviária em
todo os Estado de São Paulo com a
amostragem de aves para a identi-
ficação do vírus. Até o momento
nenhuma ave de produção comer-
cial foi positivada.

Paula Gonçalves da Fon-
seca e Souza é colabora
técnica da Coordenado-
ria de Meio Ambiente
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Primeira etapa de exposição
vai até domingo na cidade

São Pedro vai sediar um dos
maiores eventos nacionais da Raça
Mangalarga. A primeira etapa da
19ª edição da Exposição Brasileira
do Cavalo Mangalarga começou
quarta (31), e vai até domingo, com
a participação dos melhores exem-
plares de 100 criatórios de todo o
país, no Haras NSG. A entrada
para o público é gratuita.

De acordo com a Associação Bra-
sileira de Criadores de Cavalos da Raça
Mangalarga (ABCCRM), que realiza a
competição, mais de 250 animais fo-
ram inscritos para os julgamentos.
A Marcha/Dinâmica terá Felipe
Amorim Souza e Lucas Fernando
Augusto como jurados. Já a Mor-
fologia será julgada por André Fleu-
ry Costa e Jorge Eduardo Lucena.

INSCRIÇÕES - De acordo com
Cesar Lembo, vice-presidente de
Exposições e Esportes da ABCCRM,
o expressivo número de inscrições
tem relação com o apoio dos núcle-
os de 'Amparo' e do 'Centro Oeste
Paulista' ao evento. "É a primeira
vez que dois núcleos de peso se jun-
tam para realizar um evento como
este" ressalta Cesar. Para Rodrigo
Berti, presidente do Núcleo de

CEFCEFCEFCEFCEF

Bebel: “Rombo nas contas da
Caixa mostra que irregularidades
de Bolsonaro não têm fim”
O rombo nas contas da Caixa Econômica Federal foi uma tentativa do
governo anterior de tentar reeleger o ex-presidente Jair Bolsonaro

Para a deputada estadual Pro-
fessora Bebel (PT), rombo bilioná-
rio cometido pelo governo anterior
contra a Caixa Econômica Federal
mostra “que os crimes e irregulari-
dades cometidos por Jair Bolsona-
ro e seu governo contra o povo bra-
sileiro parecem não ter fim”. O
rombo nas contas da Caixa Econô-
mica Federal foi uma tentativa do
governo anterior de tentar reele-
ger o ex-presidente Jair Bolsonaro,
usando recursos do banco para
fazer empréstimos, visando au-
mentar sua popularidade junto às
classes de menor poder aquisitivo.

Diante das denúncias, a Pro-
fessora Bebel diz esperar que tudo
seja apurado com o máximo ri-
gor e que todos os responsáveis
sejam punidos, respeitando-se to-
dos os preceitos do estado demo-
crático de direito. “O Brasil preci-
sa solidificar sua democracia, para
que nunca mais aconteçam fatos
como esse”, escreveu a parlamen-
tar em suas redes sociais.

O ex-presidente Jair Bolsona-
ro (PL) usou politicamente a Caixa
Econômica Federal para tentar
vencer as eleições de 2022 e causou
um calote bilionário sem preceden-
tes no banco. A operação foi reve-
lada pela reportagem do site UOL.

De acordo com a publicação,
ao abrir duas linhas de crédito
para a população negativada e

Divulgação

A deputada estadual Professora Bebel diz que os crimes
cometidos por Bolsonaro contra o povo brasileiro parecem não
ter fim e precisam ser investigados e punir os responsáveis

para beneficiários do Auxílio Bra-
sil, Bolsonaro – com o aval do ex-
presidente da Caixa Pedro Guima-
rães – não garantiu modos para
que o dinheiro retornasse ao ban-
co. Na prática, o que se vê atual-
mente é a alta inadimplência.

Na primeira linha do calote,
Bolsonaro permitiu que negati-
vados pudessem ter acesso a em-
préstimos em março de 2022. O
programa ganhou o nome de
SIM Digital e R$ 3 bilhões foram
liberados aos eleitores. A inadim-
plência no programa, porém,
chegou a 80% neste ano, segundo
dados da reportagem. Ou seja, de
cada R$ 1.000,00 emprestados,
R$ 800,00 não foram pagos.

Por manobra do governo,
parte do rombo será coberto pelo
FGTS. Estima-se que seja neces-
sário usar 1,8 bilhão de reais dos
recursos do fundo e ainda ou-
tros 600 milhões tenham que ser
complementados pela Caixa.

A liberação de créditos,
mostra a reportagem, só foi in-
terrompida após as denúncias
de assédio sexual praticados por
Guimarães serem expostas. Sem
ele no comando, os técnicos da
Caixa interromperam a libera-
ção de empréstimos para nega-
tivados, já que com a inadim-
plência em 80% desde os primei-
ros meses, o fundo garantidor

(de 3 bilhões de reais) estava
chegando ao limite. A medida,
porém, foi adotada em sigilo e
nunca chegou a ser anunciada
publicamente.

Em outra medida adotada
pela gestão anterior, Bolsonaro
permitiu que os empréstimos
consignados fossem feitos via
Auxílio Brasil. R$ 7,6 bilhões
foram liberados aos beneficiá-
rios, mas com o avanço do pen-
te fino para identificar irregu-
laridades, 100 mil devedores fo-

ram excluídos do programa e o
pagamento das parcelas do con-
signado se tornou algo incerto.

De acordo com o site, as me-
didas impostas por Bolsonaro
custaram a queima de reservas
da Caixa. No último trimestre de
2022, informa a publicação, o
índice de liquidez de curto prazo
chegou 162 bilhões de reais, 70
bilhões a menos do que ano
anterior. Este é o menor nível do
índice – um indicador de risco
– já registrado pelo banco.

Amparo, os números mostram que
suas expectativas foram alcança-
das. "É o nosso primeiro evento
realizado fora da cidade de Am-
paro. Percebemos que é possível
promover competições com se-
gurança e zelo em outros locais,
basta que haja organização" de-
clara o presidente do núcleo.

Já para Rodrigo Novais, pre-
sidente do Núcleo Centro Oeste
Paulista, a exposição é de extrema
importância para a região. "Trazer
um evento dessa magnitude junto
com o Núcleo de Amparo é uma
ótima oportunidade de mostrar a
qualidade dos nossos animais ao
público. Esperamos fazer uma das
melhores edições da Brasileira dos
últimos tempos".

SEGUNDA ETAPA EM
BRASÍLIA – A segunda etapa da
19ª Exposição Brasileira do Cavalo
Mangalarga vai acontecer no Coun-
try Club em Brasília (DF), de 29 de
junho a 1 de julho. A organização
do evento será feita pelo 'Cultura
Equestre' e pelo 'Núcleo Mangalar-
ga de Goiás'. As inscrições já estão
abertas e podem ser feitas pelo tele-
fone da ABCCRM: (11) 3677-9866.

Bambininha e Estrela do Gadu (embrião)

Divulgação
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Vereadores aprovam salário mensal
de R$ 9.300 para próxima legislatura
Salário atual do vereador em São Pedro é de R$ 6.592,40 (bruto); com o aumento de 41,08%, o ganho mensal a mais será de R$ 2.707,60

Vereadores eleitos para próxi-
ma legislatura (2025-2028) em São
Pedro terão salário mensal de R$
9.300. O aumento de 41,08% foi
aprovado em meio a protestos e
gritaria na sessão camarária a úl-
tima segunda-feira (29). Dos 13
vereadores presentes, 7 foram fa-
voráveis ao projeto de que autoriza
o aumento. A maioria dos parla-
mentares também aprovou o 13º
salário e 1/3 de férias e a fixação do
período de gozo de férias.

Tanto o Projeto de Resolução
3/23 que prevê aumento de 41,08%
quanto o Projeto de Lei nº 55/2023
que trata dos demais benefícios fo-
ram assinados pelos vereadores
Adilson de Jesus, Elias Candei-
as, Luciano Mazzonetto, Ales-
sandra Pisco, Antonio Toledo,

Du Sorocaba, Cleuza Barros,
Albino Antunes, José Roberto-
Dudu, Adriano Vitor e Ondina
Daniel. Apenas Du Modesto e
Luiz Melado não assinaram.

Ao som de muitos gritos e
manifestações de moradores, no
momento da votação, que durou
menos de 15 segundos, votaram a
favor do aumento os vereadores
Adriano Vitor, Cleuza Barros, Du
Sorocaba, Elias Candeias, Índio,
Ondina e Toninho Toledo. Votaram
contra os vereadores Luciano
Mazzonetto, Dudu, Du Modes-
to, Luiz Melado e Alessandra
Pisco. Como regra, o presidente
da Câmara, Branco, não votou.

Sobre o recebimento do 13º
salário e 1/3 de férias e a fixação do
período de gozo de férias, votaram

a favor os vereadores Adriano Vi-
tor, Cleuza Barros, Du Sorocaba,
Elias Candeias, Indio, Ondina e
Toninho Toledo. Votaram contra
os vereadores Luciano Mazzonet-
to, Dudu, Du Modesto, Luiz Mela-
do e Alessandra.

Atualmente, o salário do vere-
ador em São Pedro é de R$ 6.592,40
(bruto). Com o aumento de 41,08%,
o ganho mensal a mais será de R$
2.707,60, ou seja, R$ 9.300 men-
sal. Conforme o portal da transpa-
rência, os cargos de copeira, faxi-
neira, motorista e assistente admi-
nistrativo da Câmara de São Pe-
dro não ultrapassam o valor de R$
2.150 mensal, assim, o aumento
dado aos vereadores é superior ao
salário integral de cinco dos 13 fun-
cionários da Câmara Municipal. O aumento de 41,08% foi aprovado em meio a protestos e gritaria na sessão camarária de segunda-feira (29)

Daniella Oliveira
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Investimentos no 1º quadrimestre
somam R$ 15,7 milhões
Dentre as ações está a ampliação do número de agentes comunitários de saúde

Entre janeiro e abril deste
ano, foram investidos na Saúde
de São Pedro R$ 15,7 milhões,
valor que representa 35,76% das
receitas, ou seja, mais que o do-
bro dos 15% preconizados pela
legislação. Os números foram
apresentados em audiência pú-
blica realizada na Câmara Mu-
nicipal pela Secretaria de Saúde
e Desenvolvimento Social.

A maior parte dos recur-
sos foi destinada para ass is -
tência hospitalar e ambula-
t o r i a l ,  c a t e g o r i a  q u e  r e c e -
beu R$ 12,2 milhões,  segui-
da pela atenção básica, des-
tino de R$ 3,3 milhões.

No balanço apresentado das
atividades realizadas entre ja-
neiro e abril, chama a atenção o

número significativo de ações
como o número de sessões de
fisioterapia realizadas no pe-
ríodo (8.251); o de consultas
médicas na atenção básica
(16.982), consulta médica es-
pecializada (10.142) e o de
visitas domiciliares realiza-
das pelos agentes comunitá-
rios de saúde (25.883).

A ampliação do número de
agentes comunitários de saúde,
que agora são 68 para atender
todas as Unidades Básicas de
Saúde de São Pedro, é um im-
portante reforço na saúde do
município. "Os agentes são um
contato muito importante entre
a população e os serviços reali-
zados. O trabalho que desenvol-
vem estimulam ações de preven-

ção e de acompanhamento, o
que qualifica os serviços pres-
tados", disse o secretário de
Saúde, Leandro Sanches.

HOSPITAL - Outros nú-
meros que chamam a atenção
são os registrados no Hospital Be-
neficente São Lucas, a Santa Casa
de São Pedro. Entre janeiro e abril
foram realizadas 705 interna-
ções. A maior parte delas, 394,
foi cirúrgica. As médicas somam
185 e as obstétricas, 126.

Os exames e procedimentos re-
alizados no hospital no primeiro
quadrimestre foram 6.929, en-
quanto os laboratoriais, que inclu-
em todos os exames solicitados nas
unidades da rede municipal de
saúde, somaram 94.140. A maior parte dos recursos foi destinada para assistência hospitalar e ambulatorial

INSCRIÇÕES PARA
PEDAL FEST

Em Santa Maria da
Serra, estão abertas
as inscrições para 1º
Pedal Fest, evento de
pedal que acontece no
dia 16 de julho duran-
te a 3º edição do Fes-
tival Gastronômico da
Mandioca. A ficha
pode ser feita no site
da Prefeitura https://
w w w. s a n ta m a r i
adaserra.sp.gov.br ou
na divisão de Esporte
e Lazer. Serão 30 qui-
lômetros, saindo da
Praça São Benedito
às 9h. Além da peda-
lada, a proposta é de
trazer o público para
prestigiar o evento
que este ano deve
contar com uma es-
trutura ainda maior
que nas edições
passadas e com ain-
da mais público, se-
gundo estimativa da
divisão de Turismo e
Eventos. O Festival
acontece nos dias
15, 16 e 17 de julho
com diversas atra-
ções musicais, ati-
vidades e premia-
ção dos melhores
pratos feitos com
mandioca.
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Uma das principais festas caipiras da região
Nos meses de junho e julho, os visitantes do parque aquático poderão usufruir de uma programação especial com música, quitutes e decoração típica junina

Para curtir um bom "arraiá",
o Thermas Water Park São Pedro
(SP) preparou, para os meses de
junho e julho, uma programação
especial. Além de uma decoração
típica para dar ainda mais o clima
da tradicional festa caipira, have-
rá também muitas atrações musi-
cais, recreação, quadrilhas e gin-
canas e, claro, as comidinhas mais
esperadas dessa época.

Sendo uma das principais e
mais tradicionais festas da re-
gião, os visitantes poderão sa-
borear quitutes clássicos como
pamonha, bolo de milho, cocada,
vinho quente, quentão, pinhão,
maçã do amor, milho, churrasco e
muitas outras guloseimas.

E para aproveitar ainda mais
o mês junho, o Thermas Water
Park irá servir, no restaurante cen-
tral, o prato queridinho dos brasi-
leiros: a feijoada! O melhor de
tudo é que os itens da feijoada
estarão disponibilizados separa-
damente, assim, cada um pode
montar seu prato como preferir.

Para adquirir este ingresso a
pessoa precisará comprar o ingres-
so + almoço e poderá se servir
uma única vez à vontade. Para
aqueles que não comem a feijo-
ada, não se preocupem! O res-
taurante central também irá ofere-
cer o tradicional buffet do chef.

O Thermas Water Park, que pro-
põe uma experiência incrível para seus
visitantes, oferece ingressos com des-
contos nas compras antecipadas pelo
site www.thermas.com.br , ou ainda,
através do telefone 4000-2998 (a liga-
ção é direta sem DDD). Para grupos e
excursões a partir de 15 pessoas, exis-
tem condições especiais que podem ser
conferidas por atendimento via What-
sApp através do número (19) 3112-3394.

Sobre o parque - A cerca de
180 km da capital paulista, o Ther-
mas Water Park São Pedro (SP) é um
dos parques aquáticos mais completos
do Brasil, que traz inúmeras opções de

serviços para quem busca tranqui-
lidade, contato com a natureza, re-
creação infantil, diversão, alegria,
hospedagem, e milhões de litros de
águas, inclusive quentes, para apro-
veitar o ano todo.

Com reconhecimento interna-
cional, foi apontado como o 8º par-
que mais visitados da América La-
tina pela Themed Entertainment
Association (TEA), e o 5º no Brasil.
É no Thermas Water Park que está
localizada a maior Piscina de On-
das do Estado de São Paulo, com
1.300 metros quadrados de área
construída, 2,6 milhões de litros de
água e com 16 níveis de ondas.

O parque ainda conta com o
maior Parque Infantil da América
Latina. São 8.000 metros quadra-
dos divididos em área baby (com
brinquedos para crianças de até 6
anos), área infantil (para crianças
de 7 a 12 anos) e o Rio Lento para
todas as idades. Para ajudar mamães
e papais, a área infantil conta com
playground, banheiro da família,
fraldários, espaço para amamen-
tação, e uma área especial com ga-
zebos e atendimento vip para as fa-
mílias que buscam mais privacida-
de. Os visitantes do Thermas Wa-
ter Park podem usufruir também
de diversas atrações com comple-
xo de piscinas, incluindo a rampa

de boias; os quilômetros de toboáguas
em formatos reto e caracol; o Free Fall,
que possui incríveis 12 metros de que-
da livre; e a Fazendinha do Vô Bráulio.
Em sua estrutura, o parque possui res-
taurantes, lanchonetes, sorveteria,
lojas de conveniência, locação de
armários, estacionamento, enfer-
maria e segurança aquática.

Idealizado no início da déca-
da de 90 pelo Grupo JS Andrade, o
Thermas Water Park de São Pedro
(SP) oferece diversas atrações du-
rante todo o ano. Numa área de 4
milhões de metros quadrados - sen-
do quase 70 mil metros quadrados de
construção -, com milhões de litros de
água espalhados por 19 piscinas, o
complexo turístico tem como diferen-
cial o fácil acesso a partir de importan-
tes centros urbanos e rodovias, e locali-
zado a menos de uma hora do Aero-
porto Internacional de Viracopos e
aproximadamente duas horas de
São Paulo capital.

SERVIÇO - O Thermas Water
Park São Pedro fica na Rodovia
Geraldo de Barros - SP 304 - Km
189 - Fazenda Limoeiro, São Pe-
dro (SP). Mais informações
pelo 4000-2998 (a ligação é
direta sem DDD), (19) 3181-
2111,  (19)  3481-0900 ou
www.thermas.com.br.
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São Pedro recebe mais uma edição da ultramaratona

Thermas Water Park irá servir, no restaurante central, o prato queridinho
dos brasileiros: a feijoada

Seguindo sua vocação em pro-
vas de rua, o município de São Pe-
dro recebe neste sábado (3), mais
uma edição da tradicional Ultra-
maratona Trail Run CS. Serão 62
quilômetros, entre Brotas e São
Pedro, de um desgastante percur-
so a ser percorrido por um único
atleta ou em equipes de dois, qua-
tro ou seis participantes.

A prova é promovida pela Chel-
so Sports & Business e tem o apoio
da Prefeitura de São Pedro, por
meio da Coordenadoria de Es-
portes e Lazer. A largada ocor-
re na Praça Amador Simões, em
Brotas, e a chegada na Praça
Matriz, em São Pedro.

A Ultra faz parte do calendá-

rio esportivo do interior e muda
o local da largada a cada ano.
Neste ano, o percurso acontece
com largada em Brotas e chega-
da em São Pedro e no outro a
largada acontece em São Pedro
com chegada em Brotas.

Cerca de 500 atletas já se ins-
creveram no site https://
site.ticketsports.com.br/Inscricao/
. A taxa de inscrição pode ser efe-
tuada via cartão de crédito, boleto
ou pix. Os valores, de R$ 249 a R$
1.347, variam de acordo com as
modalidades (individual ou em
equipes) e dão direito a um nume-
ral com chip; o pós prova com fru-
ta e isotônico, água gelada (no per-
curso e na chegada), além da me-

dalha de conclusão da prova, ca-
miseta e meia.

VIAS INTERDITADAS -
Em função da realização da Ul-
tramaratona Brotas-São Pedro,
no dia 3 de junho serão interdi-
tadas para o trânsito as seguintes
vias: rua Sebastião Caboto Carreta
(altura da entrada do Capim Fino);
a Estrada do Macuco, na rua Sil-
vio Anacleto dos Santos; Estrada
Vicinal Elísio de Paula Teixeira;
Estrada Vicinal Henrique Furlan;
rua General Osório; e José Esta-
nislau de Oliveira, em frente à Igre-
ja Matriz. A interdição dessas vias
ocorrerá das 8h às 18h, com a libera-
ção sendo feita de acordo com a
passagem do último atleta.
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